

Sujet : [INTERNET] Favorable

De : >

Date : 10/12/2023 à 14:44

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour

Habitant a proximité d'une éolienne (800 m) depuis plus de 5 ans je n'ai aucune gêne que ce soit le bruit ou autres , je m'y suis habitué et maintenant cela fait partie du décors et je n'y fais même plus attention , après oui pour certain cela gâche le paysage je ne dirais pas le contraire mais nous évoluons avec le temps ,les antis et j en connais disent que ça pollue mais eux même pollue avec leur gros 4x4 V8 et sûrement doivent brûler du plastique ou même pire .

Moi je suis d'avis favorable